
第 1916 回例会
■ 会長：井上　久　 ■ 幹事：嶋　元　 ■ 会報：小林　亮二

平成30年7月10日（火）

第1916回例会記録　平成30年7月10日(火)2/48回

＜点鐘＞� 井上久会長
＜ソング＞　それでこそロータリー�
＜お客様ご紹介＞　� 井上久会長
川崎西北RC　会長　齋藤義弘様→「明るく感じの
いい百合丘クラブでリラックスに過ごさせてもって
います。よろしくお願いいたします」。
川崎西北RC　幹事　片寄優子様
川崎麻生RC　会長　大野勉様→「川崎麻生の会長
となりました。また先般の40周年記念式典おめでと
うございます。クラブに入会して26年で、まさか2
度会長をやるとは思っていませんでした」。
川崎麻生RC　幹事　青戸慶太様
青少年交換学生　熊谷さらさん→「11カ月間タイに
滞在して、先日の土曜日に帰国しました。学んだり
困難を乗り越えたりと、自身のいい勉強になりまし
た。今後の報告会で詳しくお話したいと思います」。

＜表彰＞　� 井上久会長
◉ポールハリスフェロー4回　大矢会員、結城会員
井上久会長より大矢会員と結城会員に感謝状が渡さ
れました。

＜会長報告＞　� 井上久会長
･�先週の役員・理事紹介で、前会長・今年度中村理事
のお名前が漏れていました。お詫び申し上げます。
･�40周年記念の米山奨学寄付の感謝状の盾が、理事
長より届いております。
･�訃報　加納元会員がお亡くなりになりました。心
より御悔やみ申しあげます。
1.��2017-18年度国際ロータリー第2590地区　湯川ガ
バナーより御礼の挨拶が来ております。
2.����規定審議会追加会費の件
　上半期　1人当たり＄33.5(規定審議会＄1.5を含む)�
　→１人当たり＄33.0(規定審議会＄1を含む)に変更
3.���青少年奉仕委員長会議開催の件
　8/3(金)　15:00〜17:00　メモワールプラザソシア21
　井上勇青少年奉仕委員長に依頼いたします。
4.�����18学年度ロータリー米山奨学生「研修会」の案内
7/22(日)　16:00〜18:00ぴおシティー6Ｆ
5.����麻生青少年交通安全連絡協議会定期総会開催の件
8/7(火)　16:00〜　麻生警察署1Ｆ
6.���麻生防犯協会より会費納入のお願い及び総会案内
送付の件
＜幹事報告＞　� 嶋幹事
＊例会変更　��川�崎麻生RC　川崎幸RC　
　　　　　　川崎とどろきRC　川崎中RC　
　　　　　　川崎マリーンRC
＊活動計画書着　�川崎西RC　川崎マリーンRC　�

川崎南RC　新川崎RC

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1918回  7 月24日 クラブフォーム　会員増強委員長

第1919回  7 月31日 委員会報告　戦略、広報、公共イメージ向上各委員長

第1920回  8 月 7 日 クラブ協議会　ガバナー補佐 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ



＊その他
･�川崎麻生RCより　2018納涼会へのお誘い
8/24(金)　例会　17:30〜　納涼会　18:00〜20:30
ホテルモリノ　会長・幹事は出席いたします。
参加希望者は事務局まで
＜ニコニコ委員会＞　　� 小島委員長
　川崎西北RC　齋藤義弘会長、片寄優子幹事→「本
日は表敬訪問に参りました。よろしくお願いいたし
ます」。川崎麻生RC　大野勉会長、青戸慶太幹事→
「1年間よろしくお願いいたします」。当クラブより、
井上久会長→「不慣れな会長ですが頑張ります。み
なさんよろしくお願いいたします。お客様ようこ
そいらっしゃいました」。嶋幹事→「西北RC齋藤会
長、片寄幹事、麻生RC大野会長、青戸幹事ようこそ。
熊谷さらさんお帰りなさい」。旅行同好会→「中村
前会長、安藤美恵子前幹事、一年間お疲れ様でした」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤
会員、安藤美恵子会員、井上勇会員、鴨志田会員、
勝田会員、金子会員、北島会員、小林会員、小塚会員、
中島健児会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、
大矢会員、親松会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴
木清会員、山崎会員、渡邊会員、結城会員、小島会員。
＜出席委員会＞　　� 結城委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　�

＜ロータリー財団委員会＞　� 渡邊委員長
　白井会員→「入会記念、綺麗なお花ありがとうござ
いました」。

＜委員会報告＞　
クラブ奉仕委員会� 大西委員長
　クラブ奉仕委員会は、属する
クラブの運営・管理に責任を持
ち、そのために設置されている
親睦・SAA・クラブ会報･ホーム
ページ・雑誌・出席プログラム
各委員会が円滑に機能するよう監督・調整することを
任務とする委員会です。

　今から40年前に、ある使節としてｱﾒﾘｶのｳｨｽｺﾝｼﾝ州
ﾗｼｰﾝに訪れました。そこはﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創始者であるﾎﾟ
ｰﾙ･ﾊﾘｽ氏の生まれた町で、そのﾗｼｰﾝにあるﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ
の例会にも招かれました。その時の会長から「ﾎﾟｰﾙ･ﾊ
ﾘｽも我がクラブの例会に何度も出席されました」と聞
きました。その折、我々のホスト企業であったｼﾞｮﾝｿﾝ
社の社長が、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの奉仕の精神と関連づけて話
された「企業市民(ｺｰﾎ ﾚ゚ｰﾄ･ｼﾁｽﾞﾝｼｯﾌﾟ )」という言葉が
新鮮で印象に残りました。それは従来の社会的責任の
考え方とは違った、新たな社会的活動、すなわち企業
が社会の一員として、本来の企業活動とは別に、社会
をより良いものにすべくその企業にふさわしい貢献す
ることが要求される、というものです。
　ロータリーは例会場所を輪番(ﾛｰﾃｰｼｮﾝ)で提供しあっ
たことから名づけられたものです。今年はメンバーの
お店を輪番でとお聞きして、シンクロニシティーを感
じたことでした。井上会長の親睦、奉仕、その継続を
とのプレゼンに添って井上内閣の官房として一年間勤
めてまいります。

職業奉仕委員会� 平岡委員長
　職業奉仕委員会の活動計画書にもありますが、ﾏｻﾞｰ
ﾃﾚｻさんは「愛情」の対義語は「無
関心」と仰いました。会員同士
の親睦を深めるためにも、お互
いが関心を持ち深め合い、より
発展し継続的に後世を意識した
活動に取り組みたいと思っています。
　先日、笠会員に会うことがあり、今日の職業奉仕委員
会報告のことを相談したところ、「国会に来てはいかが
ですか」とお誘いを受けました。まさしく成人が20才か
ら18才になり、21才の娘に一緒に選挙に行こうと誘って
も断られ考えさせられた折、せっかく選挙権を与えられ
ている、その人達やその家族に関心を持ってもらいたい。
そういう意味で今、私はとても興味を持っています。
　西郷どんの劇中に「子は国の宝」という言葉が出て
きます。現在日本の人口は1億2,600万人と言われてい
ますが、少子高齢化で人口は今後ますます減っていき
ます。このまま出生率が下がれば2050年には約8,000
万人、現在の人口の2/3になってしまいます。今は、
めまぐるしい時代の変化に立ち向かいながらも、将来
の事も考えなければならない時代なのです。
　人口の減少による将来への負の遺産を増やさないた
めにも、我々一人一人が政治に関心を持って物事に携
われるよう、国会や裁判所などの見学も今後検討した
いと考えております。

＜点鐘＞� 井上久会長

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1916回� 41� 28� 13� � 68.29%
第1915回� 41� 33� 8� 1� 82.93%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 28件� 65,951円� 56件� 97,951円
� 1件� 10,000円� 4件� 51,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 1件�� 10,000円

累計


